

Neuvaine pour tous :

Pratique-Méditative Archanges et Archaï pour les sinistrés de la guerre au Moyen Orient



JE SUIS ma Présence et JE SUIS Un avec la Présence JE SUIS de toute l'Humanité !

JE SUIS UN avec mon Christ !

J'invoque la Flamme Amour-Lumière, et je deviens UN avec le Groupe qui fait le Service ...

Et j'invite les Archanges et les Archées à me rejoindre dans l'Espace de mon Âme ...

Et Ils se présentent à ma conscience ... Ils sont un Groupe de 24 Êtres de Lumière et Ils représentent les 12 Flammes Sacrées ... Ils forment un Grand Cercle de Lumière ... mais Ils sont UN en Énergie-Lumière ...

Je suis au milieu du Cercle et la Lumière est Exceptionnelle ... d'une Pureté Exceptionnelle ... Et je La reçois comme un Pur Rayon de Lumière Arc-en-Ciel ... Et je m'élève, m'élève, m'élève ... Et tous ensemble Nous devenons Un Immense Soleil de Pure Lumière Arc-en-Ciel, un Soleil de Pure Compassion et de Paix Suprême, d'Amour-Lumière Archangélique...

Et le Soleil que tous Nous représentons rayonne, rayonne, rayonne sur tous les êtres qui vivent en **Ukraine, en Russie et plus largement sur la région aux alentours, en Europe et aux États-Unis**, sur toutes les villes et villages, bombardés, sur toutes les personnes qui vivent les souffrances dues à la guerre, aux bombardements, à la perte de leurs habitations, au manque de nourriture, à la perte de leurs proches, à leur errance, à la violence extrême qui frappe cette région de la Terre... Et tous sont enveloppés de cette Pure Lumière Céleste... Et l'Humanité dans son ensemble est enveloppée également... c'est impressionnant ...



Une Belle Énergie-Lumière se manifeste ainsi... Elle enveloppe toutes les personnes qui sont en détresse, qui souffrent, qui ont tout perdu, les âmes qui ont quitté la Terre, celles qui restent dans la douleur, les personnes blessées, malades, perdues, angoissées ... des millions de petites particules de Lumière les pénètrent... Elles pénètrent tous les êtres qui sont dans la souffrance, dans les manques et les peurs en **Ukraine, en Russie** et Elles apportent Réconfort, Courage et Espoir... Les Particules de Lumière transforment les cœurs et les consciences...

Et le Soleil rayonne, rayonne, rayonne ...

J'inspire la Lumière des Archaï et des Archanges...

Et je deviens la Lumière des Archaï et des Archanges...

Et je rayonne, je rayonne, je rayonne...

Om, Je suis le Soleil des Archaï et des Archanges sur Terre...

Et j'ancre une Plus Grande Lumière sur **l'Ukraine et la Russie** ... Toutes les énergies d'inquiétudes, de tristesse, de violence, de haine, de peur, de stress sont consumées, sont brûlées, sont libérées et retournent vers la Pureté Originelle... Om Amour-Lumière... Et je laisse l'Énergie Archanges et Archaï agir sur chacun qui en a besoin ... Om Amour-Lumière !...

Je demande aux Pouvoirs de la Lumière pour que tous s'unissent et que tous disent STOP à la séparativité, Stop à la violence quelle qu'elle soit ! Stop au mensonge et à la haine ! Stop à la Guerre !



Que triomphent l'Amour-Lumière, la Paix et la Volonté de Bien dans chaque conscience ! Que la Conscience de l'Amour-Lumière s'installe dans les cœurs de tous les humains !
Que la Paix et l'Entraide se répandent sur toute l'Ukraine et la Russie et partout sur Terre où existent des conflits ... Que la Paix se répande dans les cœurs et les consciences des humains ...
Que la Paix soit sur Terre et dans tous les Cœurs ... Om Amour-Lumière ... Om Paix ... Paix ... Paix ...

Dites : J'offre cette Méditation pour aider les Victimes et les désespérés de la guerre en Ukraine et en Russie...

Rayonnement de L'Amour-Lumière durant 5 minutes ou plus selon nos possibilités

Visualisez votre corps enveloppé d'une Lumière blanche, rose et jaune solaire étincelante !

Acceptez et ressentez le Lien avec votre Présence Christique.

- Tenez votre attention sur le cœur et visualisez-le comme un Soleil Or, Rose et Blanc !

Dites et visualisez :

J'inspire avec mon cœur :

L'Amour-Lumière...

La Lumière entre dans le champ intérieur de mon cœur.

- Ressentir la grande luminosité de la Lumière et l'intensifier dans mon cœur !

Et puis, dites, visualisez et rayonnez :

JE SUIS et je rayonne l'Amour-Lumière pour les victimes de la guerre en Ukraine et en Russie !

Je rayonne l'Amour-Lumière ! Je rayonne l'Amour-Lumière ! JE rayonne l'Amour-Lumière pour les victimes de la guerre en Ukraine et en Russie !

Et puis, dites et visualisez :

JE SUIS l'Amour-Lumière !

Dire et le ressentir:

« JE SUIS Enfant de l'Amour-Lumière, JE SUIS l'Amour-Lumière!

J'aime l'Amour-Lumière, je sers l'Amour-Lumière, je vis dans l'Amour-Lumière, JE SUIS protégé, illuminé, comblé, soutenu par l'Amour-Lumière et je remercie l'Amour-Lumière !»

- Ressentez l'Amour-Lumière en vous !

Terminez la Méditation et remerciez !

Toutes celles et ceux qui veulent participer à cette neuvaine peuvent s'y inscrire en m'envoyant un mail avec le titre :

Rayonnement de l'Amour-Lumière pour les victimes de la guerre en Ukraine et en Russie

Ceci pour savoir le nombre de gens que nous serons dans ce Service, pour en connaître la Force !

Avec tout mon Amour,

Costa